

L'ESPRIT CRITIQUE ET LE VIVRE ENSEMBLE

“ C'est l'histoire d'un petit groupe de jeunes qu'on appelle le **Bureau Des Jeunes**. Un jour, ils décident de monter un projet Esprit Critique et Vivre Ensemble.

Après un travail sans relâche, des mains usées et des vies perdues ...



Bon ! Je reprends

... Après un travail sans relâche, le lundi 11 Septembre, Dorian, Thoum, Laurinda, Nicolas, Klervi, Jean et Alicia, accompagnés par Jérôme et Morgane partent en Belgique.

Le périple commença à 8h00 pour une arrivée tardive à 21h00 à Bruxelles.



Nous avons mangé dans un super restaurant, où l'on a goûté plein de spécialités belges ...

Tu parles ! Tout était fermé on a fini au McDo ...

Nous avons terminé la soirée, par une tisane avant d'aller nous coucher ...

Après une bonne nuit, longue et reposante, nous avons animé le projet ECVE au centre de formation de Molenbeek.

Au programme :

- Jeu du loup garou adapté ; ▶ Pour développer son esprit critique
- Troll ball ; ▶ Pour l'esprit d'équipe
- Jeu de la "Mafia" ; ▶ Pour développer son esprit critique
- Activité sur les fake news. ▶ Contre la désinformation



L'après-midi a été conclu par un serrage de main bien conventionnel !



Cédric, le directeur du centre, nous a servi de guide. Nous avons vu la mairie **IMMENSE !** et le Manneken-pis. Ensuite, nous sommes allés dans un bar atypique : La Porte Noire.



Nous avons mangé "Chez Leon" pour terminer notre soirée. On s'est **Régalé !!**

Le mercredi 13, nous avons visité le Parlement Européen avec pour guide Monsieur Rémi Carton, assistant parlementaire.

Anecdote : Tu peux acheter des frites dans un stand et les amener pour les manger dans n'importe quel resto !

Petite visite de la ville, bon repas dans un resto. Et trajet retour !

GO pour une nuit de FOLIE !!!!!

